



## No está descarrilado proceso de elección de juzgadores: Noroña Fernández

Luego de que el Comité de Evaluación del Poder Judicial de la Federación suspendió, en el ámbito de su competencia, el proceso electoral de jueces, magistrados y ministros, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Senadores, Gerardo Fernández Noroña, dijo que esa decisión “tiene responsabilidades jurídicas”, aunque reconoció que hasta ahora, no tienen pensado proceder en su contra.

Dijo que la sanción para estas personas que no están acatando lo dispuesto en la Constitución, “se van a basurero de la historia, no tienen honor, no tienen seriedad, no tienen responsabilidad”, refirió.

El senador de morena, afirmó que se garantizará la participación de las personas que se registraron para participar en la elección del Poder Judicial.

Refirió que en la Constitución “o está contemplado que un poder se tire al piso” y por lo tanto es responsabilidad del Senado de la República resolver al respecto.

Sobre este tema, Pedro Haces, diputado federal, dijo que “todos aquellos que piensan que ya se quedaron fuera por la decisión tomada o la mala decisión tomada por parte de quien dirige la Corte, pues no es así porque aquí caben”.

Al tiempo, que reiteró el Poder Legislativo “abre la puerta a todos aquellos que están inscritos en el Poder Judicial”.

En cuanto al tema de los Fideicomisos de la Corte, Fernández Noroña dijo que conversarán cuál es la mejor manera de que se regrese a la Tesorería de la Federación los Fideicomisos.

<https://lineapolitica.com/no-esta-descarrilado-proceso-de-eleccion-de-juzgadores-norona-fernandez/>